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Acta de la Reunión Ordinaria del Consejo 
Departamental con modalidad híbrida del 21 de 

Abril de 2023 

 

1. Introducción 

Siendo las 18:30 Hs. se dio comienzo a la sesión.  

La reunión se llevó a cabo con modalidad híbrida contando con la presencia de los 
consejeros asentada en el “Anexo 1: Lista de Asistencia”. 

El Sr. Director, Ing. Marcelo Giura, presidió la reunión en base a la lista de temas a tratar 
que se adjunta como “Anexo 2: Orden del Día”. 

2. Tratamiento de temas sobre tablas 

No se trataron temas sobre tablas.  

3. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día 

3.1. Aprobación Acta de la 2da. Reunión de Consejo 
Departamental. 

Se aprobó el Acta por unanimidad a través de la votación realizada por el Sistema de 
Gestión Electrónica del Departamento de Ing. Electrónica. 

3.2. Informe del Director. 

El Ing. Marcelo Giura, Director del Departamento de Ing. Electrónica, presentó el informe 
correspondiente a la 2da. Reunión Ordinaria:  
 

1. Estado Proceso de acreditación de la carrera (tema permanente) 

El Sr. Director  brindó el informe correspondiente al estado del proceso de acreditación de 
la carrera ante CONEAU. En líneas generales, comunicó que se están cumpliendo los 
plazos pautados para cargar toda la documentación e información en el sistema (fichas 
docentes, de investigación y autoevaluación general, entre otras) y manifestó el deseo de 
anunciar, en la próxima reunión de Consejo, que ya se encuentran todos los datos 
cargados. 

Por otra parte, señaló que a partir del 31 de mayo, plazo estipulado para entregar toda la 
información ante la Secretaría Académica de la Facultad, se realizarán diferentes 
reuniones de cátedra para poder conversar con los docentes sobre el proceso de 
acreditación, ya que es probable que sean convocados por los pares evaluadores de 
CONEAU. 

 
2. Visita del Secretario Administrativo de la Facultad, Lic. Esteban De Bonis 

Se hizo presente en la reunión plenaria, el Lic. Esteban De Bonis, Secretario 
Administrativo de la Facultad para brindar información sobre la gestión de la Secretaría y 
lo realizado hasta el momento.  

Señaló que la cuestión presupuestaria, la inflación y la distribución del presupuesto a nivel 
nacional son una de las mayores problemáticas en la gestión. Y por otra parte, indicó que 
desde la Secretaría Administrativa se apunta constantemente a la mejora de procesos, 
mejora en la comunicación interna entre el personal docente y no docente de la Facultad y 
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además en generar herramientas de información entre los Departamentos y la Secretaría, 
entre otras acciones. 

El Sr. Director agradeció su visita y gestión hacia el Departamento de Electrónica. 

3. Visita de PPS: Ing. Sergio Diaz 

El coordinador de la Práctica Profesional Supervisada, Ing. Sergio Díaz, se hizo presente 
en la reunión y realizó un resumen ejecutivo de la materia ante los Sres. Consejeros. 
Presentó el objetivo de la cátedra, los objetivos específicos, las dimensiones, el proceso 
de la PPS, los ámbitos de realización y señaló diferentes ejemplos de proyectos.  
Tanto el Sr. Director, Ing. Marcelo Giura, como el Secretario Académico del 
Departamento, Ing. Carlos Navarro, reconocieron el trabajo, compromiso y dedicación del 
Ing. Diaz. 
 

3.3. Planes de Tareas: 

o Ing. Paradiso, Juan Carlos (TD2) 
o Ing. Lozano, Rubén (TD2) 
o Ing. Marano, Fabio (TD2) 
o Ing. Collazo, Juan (Sistemas de Control) 

El Ing. Marcelo Giura presentó los diferentes planes de tareas que desarrollarán los 
profesores y auxiliares que se quedaron sin cursos asignados,  pero según lo establecido 
en el Art. 73 del Convenio Colectivo de Trabajo se garantizan los sueldos a través de las 
siguientes propuestas de trabajo que presentaron: 

o Ing. Paradiso, Juan Carlos (TD2) 
El docente propuso hacer presentaciones para la materia y luego del análisis 
correspondiente se propuso que el Ing. Paradiso desarrolle tareas de investigación y 
documentación sobre diferentes temas para aportar a la carrera. Ya se le comunicó al 
Director de la cátedra, Ing. Marcelo Romeo. 
 

o Ing. Lozano, Rubén (TD2) 
El Director de la Cátedra, Ing. Romeo, ofreció que el profesor realice un desarrollo para la 
materia Técnicas Digitales II y otro diseño para Informática II. El docente Lozano se hará 
cargo de todos los recursos, incluso de los materiales. 
 

o Ing. Marano, Fabio (TD2) 
El auxiliar propuso realizar videos cortos de diversa índole, para la cátedra Técnicas 
Digitales II, y además se le solicitó un documento PDF que contextualice ese material. De 
esa forma, el recurso quedará como objeto de aprendizaje de la cátedra. 
 

o Ing. Collazo, Juan (Sistemas de Control) 

Para éste caso, el Ing. Giura pidió la opinión del Sr. Consejero Dr. Ing. Franco Pessana, 
Director de Cátedra de Sistemas de Control, sobre el plan de tareas presentado por el Ing. 
Collazo. El Ing. Pessana indicó que el plan presentado no cumple un nivel adecuado para 
un plan de tareas para la cátedra, es por éste motivo que se le solicitará nuevamente al 
Ing. Collazo la presentación de un trabajo que refleje su experiencia docente durante tanto 
años en la cátedra. El Ing. Pessana supervisará dicha tarea y se presentará nuevamente 
ante los Sres. Consejeros.   

El Ing. Giura señaló que se deben presentar todos los planes de tareas ante el Consejo 
Directivo, es por ello que se debe resolver el caso del Ing. Collazo para presentar la 
información como corresponde. 
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3.4. Resolución de cambio de niveles de las asignaturas respecto al 
Plan 

El Sr. Director comunicó que se debe proponer ante el Consejo Directivo que se establece 
que el nuevo Plan de Estudios 2023 se implementará según una determinada distribución 
de las asignaturas por niveles y modalidad de cursado (anual o cuatrimestral). Éste 
trámite es necesario presentarlo y aprobarlo antes de la acreditación ante CONEAU de la 
carrera.  

Luego de un intercambio de ideas, se aprobó por unanimidad la propuesta. 

3.5. Delegación en comisión para PIDs 

El Ing. Giura señaló que, como todos los años, se debe realizar la delegación en una 
comisión para los diferentes Proyectos de Investigación y Desarrollo que se presenten a 
través del Departamento de Electrónica y de ésta forma se dé o no el aval departamental 
para presentar los proyectos ante la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación 
Productiva de la Facultad. El año pasado la comisión estaba integrada por el Dr. Ing. 
Franco Pessana y por el Dr. Ing. Mariano Llamedo Soria. El Sr. Director propuso que se 
mantenga esa comisión e invitó a los Consejeros que quieran participar. El Dr. Ing. 
Leandro Cymberknop se sumará a la comisión local del Departamento.  

Se avaló la propuesta por unanimidad. 

 

 
 
Siendo las 20:23 Hs. finaliza la reunión. 
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Firman el acta los consejeros presentes. 

Marcelo Giura 

   

   
 
            Franco Pessana 

 
 
 

AUSENTE 

 
 

Marcelo Trujillo 

AUSENTE 
 

Edgardo Comas 

 
 

Leandro Cymberknop 
 

Flavio Narvaja 

  
 
             Carlos Navarro 

AUSENTE 
 

 Alejandro Almela 

   
 

Cristian Arrieta 

    AUSENTE   
   

Roberto Simone 

AUSENTE 
 

Silvio Tapino 

   
 

Leandro Rodríguez Starcman 

AUSENTE 
 
 

Emanuel Olay 

 
 
 

Yanina Corsaro 

 
 

 
 
 
 
 

Esteban Chiama 

AUSENTE 
 
Federico Santana 

 
Lucía Sucunza 

 
Pedro Giuffrida 

AUSENTE 
 

Jorge Novoa 

     AUSENTE 
  

 Leandro Sabadini 

AUSENTE          

 
Matías Barnetto 
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 Anexo 1: Lista de Asistencia 

Director 

Marcelo Giura                             Presente 

 

Consejeros Departamentales Docentes 

Franco Pessana (Titular)                       Presente 

Marcelo Trujillo (Titular)                            Ausente 

Edgardo Comas (Titular)               Ausente 

Leandro Cymberknop (Titular)                           Presente 

Flavio Narvaja (Titular)                                                                Presente 

Carlos Navarro (Suplente)                                                            Presente 

Alejandro Almela (Suplente)               Ausente 

Cristian Arrieta (Suplente)                                                             Presente 

Roberto Simone (Suplente)                                                           Ausente 

Silvio Tapino (Suplente)                                                                Ausente 

 

Consejeros Departamentales Alumnos 

Leandro Rodríguez Starcman (Titular)                         Presente 

Emanuel Olay (Titular)                                                   Ausente   

Yanina Corsaro (Titular)                           Presente 

Esteban Chiama (Suplente)              Presente 

Federico Santana (Suplente)              Ausente 

Lucía Sucunza (Suplente)              Presente 

 

Consejeros Departamentales Graduados 

Pedro Giuffrida (Titular)                           Presente  

Jorge Novoa (Titular)                                       Ausente    

Leandro Sabadini (Suplente)              Ausente 

Matías Barnetto (Suplente)              Ausente    
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Anexo 2: Orden del día 

 

1. Aprobación Acta de la 2da. Reunión de Consejo Departamental 2023. 

2. Informe del Director. 

3. Planes de tareas: 
o Ing. Paradiso, Juan Carlos (TD2) 
o Ing. Lozano, Rubén (TD2) 
o Ing. Marano, Fabio (TD2) 
o Ing. Collazo, Juan (Sistemas de Control) 

4. Resolución de cambio de niveles de las asignaturas respecto al Plan. 

5. Delegación en comisión para PIDs 

 

 

 

 

 

 




	1. Introducción
	2. Tratamiento de temas sobre tablas
	3. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día
	3.1. Aprobación Acta de la 2da. Reunión de Consejo Departamental.
	3.2. Informe del Director.

	El Ing. Marcelo Giura, Director del Departamento de Ing. Electrónica, presentó el informe correspondiente a la 2da. Reunión Ordinaria:
	1. Estado Proceso de acreditación de la carrera (tema permanente)
	3.3. Planes de Tareas:
	3.4. Resolución de cambio de niveles de las asignaturas respecto al Plan
	3.5. Delegación en comisión para PIDs

	Anexo 1: Lista de Asistencia
	Anexo 2: Orden del día

